

お弁当をお届けします！

高齢者の方々とのおふれあい交流として、幸小学校児童の手紙を添えて、各地区の民生委員がお弁当をお届けします。民生委員が決まっていない自治会では、自治会長がお届けします。

お届け日：令和4年2月17日（木曜日）
対象者：令和4年2月1日現在、幸地区にお住まいの方々に

- ※ 70歳以上の一人住まいの方（昭和27年2月17日以前の生まれ）
- ※ 80歳以上の高齢者（夫婦・兄弟姉妹等）のみで、お住まいの方々に（昭和17年2月17日以前の生まれ）

尚、お手数ですが、当日弁当が受け取れない方や、不要の方は地区の民生委員まで連絡をお願いします。 福祉部会



新型コロナ第6波襲来！

1月21日、「三重県まん延防止重点措置」適用一時収束に向かっていたコロナウイルスもオミクロン株の出現により、再び勢いを増してきました。オミクロン株はデルタ株に比べて毒性が弱く重症者は少ないと、云われていますが、感染力が非常に強く医療崩壊が心配されています。

せきやのどの痛み、熱、体がだるいなどの症状が出た時は、躊躇なく保健所や開業医に相談してください。

◎松阪保健所相談窓口
☎0598-50-0531

9:00~21:00 まで（土、日、祝日も対応）

（広報委員会）



『憩いの広場』を終えて

12月20日（月）に開催しました。晴天に恵まれ、飯高老人福祉センターの「小津安二郎資料室」を見学、荒滝での昼食と散策、途中道の駅に寄り、楽しい一日を過ごしました。 福祉部会



裏面も
ご覧ください



行方不明だった新町の道標

新町の魚齋商店の傍の小路に入るところに『左 くまのみち、右 和か山みち』と刻まれた石の道標が建っている。この道標が一時行方不明になっていたことはあまり知られていない。

吉田本居宣長記念館名誉館長の話によると、行方が分からなかった道標は、旧花岡町役場の敷石か何かに使われていたのを郷土史家の故田畑美穂氏が見つけ、しばらく松阪市民俗資料館の庭に建てていたが、昭和51年に新町通りの道路拡張工事が完了した際に元の場所に戻されたとのこと。何百年も旅人の安全を見守ってきた道標、元の場所に戻って本当に良かった。（T）



編集後記

寒い冬は夜空がとってもきれいです。この間、久しぶりに流れ星を見ました。子どもの頃が思い出されて、とても楽しいひとときでした。 (N)

☆お知らせ☆

- *広報委員会
2月4日(金)
10:00
- *住部会
2月8日(火)
10:00
- *安全防災部会
2月16日(水)
19:00
- *文化部会
2月24日(木)
13:30



原田耳鼻咽喉科

TEL (0598) 25-5151

診療時間	月	火	水	木	金	土	休診日
AM 9:00~12:00	○	○	○	/	○	○	日曜日 木曜日
PM 3:00~ 6:30	○	○	○	/	○	/	祝祭日 土曜日午後

診療予約番号 (0598) 22-3387

松阪市五反田町3丁目1371-7

受付時間 平日 10:00~20:00 日曜・祝日 10:00~18:00 定休日 毎週月曜日 第1火曜日

hair's Cherish

〒515-0063 松阪市大黒田町1801-8
TEL 0598-21-1809(予約優先)

第10回

楽しく100人ウォーキング

～中止のお知らせ～

2月27日(日)に開催を予定していました「100人ウォーキング」について、地域の皆様には、楽しみにしていただいていたことと思いますが、新型コロナウイルス感染が拡大しておりますので、中止とさせていただきます。

住部会

～第5回さいわい寺子屋サロン～

2月20日(日)開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染が拡大しておりますので、中止とさせていただきます。

黄色チョーク作戦

犬の飼い主が散歩中、路上にフンを残して立ち去る現場を目撃することはあまりないと思いますが、それなのに地域内のあちこちで放置されたフンを見かけます。

私の近所でも「犬のフン禁止」といった看板の前でよく見かけ、近くの人が水で洗い流しており、飼い主の責任感の無さに情けない思いでしたが、3年程前に「天声人語」に載っていた、京都府宇治市の効果的なフン害対策を読む機会を得て、試みています。

落とし物(フン)を見つけたら、黄色いチョークの丸印で囲み、見つけた日時を書く。 ➡ フンは除去せずそのままにしておく

(2019年2月22日「天声人語」)

3年の間、すべて解決したわけではないですが頻度はずいぶんと少なくなりました、毎日見ることは出来ないが、フンを発見した時に行動できます。

この場所は、狭い道路の交差点ですが電柱が設置された人目に付きにくいコーナーで、深夜か早朝に放置されていると思われます。

「人目のないところでは、つつい気が緩むもの」ですが、黄色チョークが残っておれば「だれかに見られている。そんな心理が働いて」ペットボトルゴミや吸い殻等の投げ捨ても無くなればと期待します。

K・A

